



La Asociación Barranco Almería de Adra, ha participado en la II edición del certamen 'Así Suena Málaga', un espectáculo folclórico-cultural malagueño y que se realizó en el Teatro Echegaray de la capital malagueña.

Barranco Almería fue el único grupo de fuera de la provincia de Málaga invitado a este certamen, donde participaron grupos de Nerja, Ronda, Campanillas, Comares o la propia capital malagueña. Barranco Almería puso encima del escenario las distintas formas de tradición oral del folclore cultural, distinto al de la provincia de Málaga, interpretando fandango, en las modalidades de mudanzas y robaos, así como unas coplillas de la zambombada. Además la Asociación Barranco Almería, realizó un pasacalles por las calles del casco histórico de Málaga, desde la Plaza de la Constitución hasta el Teatro Echegaray.